

ひょうたん池

桜台小 学校だより
令和4年6月7日
第12号



ひょうたん池には、きれいな睡蓮(スイレン)の花が咲いています。睡蓮は水の上に浮かぶように咲く印象的な水生植物で、古くからエジプトでは神聖な花として扱われてきたようです。それとよく似ているのが蓮(ハス)の花です。タブレットの使用にも慣れてきましたので、一度自分で違いを調べてみるのもいいですね。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



「ゆびとま」への参加ありがとうございました。

6月4日(土)に、保護者、子どもたち、地域開放団体の皆様、合わせて約350名に参加をいただき、今年度第1回の「ゆびとま」を実施しました。運動場の除草作業と、運動場西側や学校北側落ち葉集めや側溝の土砂あげをしていただきました。コロナ禍で、午前8時半から開始し、参加者を1部と2部とに分け、それぞれ1時間程度作業をしていただきました。大変暑い中作業をしていただいたおかげで、**ゴミ袋が約100袋、土のう袋が約30袋になりました。**

外の作業と合わせて、PTA環境部員の皆様には、プールと校舎のトイレ掃除をしていただきました。子どもたちの普段の清掃活動だけでは行き届かない所をきれいにしていただきました。本当にありがとうございました。

今後「ゆびとま」は、**9月10日(土)(予備日17日)**と**11月12日(土)(予備日19日)**に予定されています。

ご参加をよろしく願います。



授業参観へのご参加をお願いします。

6月10日(金)は授業参観です。今回は全学級で道徳の授業(新型コロナウイルス感染による予断や偏見が起こらないような学習)の公開を行います。コロナ禍の第6波が収束の方向へと向かっているという専門家の見解もありますが、四日市市内の小学校においては、まだまだ市内どこかの学校で学級閉鎖が行われている状況にあります。

新型コロナウイルス陽性者に、なりたくてなっている人は一人もいません。コロナウイルスには自分や大切な家族が今後かかるかもしれず、決して他人事ではありません。戦う相手は「人」ではなくて「ウイルス」です。もし、誰かがコロナウイルスに感染しても安心して暮らせる学校、地域にしていけるように、今回の授業参観では、保護者の皆様、子どもたちと一緒に考え合えたらと思います。なお、**授業参観後に予定していました学級懇談会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、中止とさせていただきます。**ご理解、ご了承をお願いします。

6月10日(金) 5限目 13:40~14:25 1~3年生授業参観(各教室)

6限目 14:30~15:15 4~6年生授業参観(各教室)

- ※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、**保護者の方の参観人数は各家庭1名と制限させていただきます。**
- ※ **当日、朝の検温、マスクの着用、アルコール手指消毒へのご協力をお願いします。保護者用の健康チェック表は、児童玄関の受付にて提出してください(児童玄関等にアルコール消毒を設置します)。**
- ※ **お車の利用はご遠慮いただき、できる限り徒歩や自転車でお越しください。**

令和4年度教科用図書(教科書)展示会の開催について

三重県教育委員会から、教科用図書(教科書)展示会の開催について案内がありました。四日市会場では、小学校用・中学校用・高等学校用教科書見本が展示されます。お時間がありましたら、この機会にお出かけいただき、一度どんな教科書があるのかをご覧ください。と思います。

日時: 6月10日(金)~6月23日(木) 9:00~17:00(平日) 9:00~15:00(土・日曜日)

会場: 四日市市総合会館6階図書室

(文責 北住 昌文)